

Femmes Tisseuses de lien



De Recouvrance aux Quatre Moulins, des femmes anonymes qui contribuent chaque jour à la vie du quartier

Un projet, parmi d'autres... impulsé par la Commission Vivre Ensemble du Conseil Consultatif de Quartier des Quatre Moulins

Contact: larivedroitefaitsonsmars@gmail.com https://www.facebook.com/Larivedroitefaitson8mars/



Lauerrance

Recouvrance, elle y réside et "l'âme de ce quartier" l'habite...

Son entourage l'appelle Lau et quand elle part avec son appareil photo, il est impossible de savoir quand elle reviendra. C'est ce qui a déterminé son nom "Lauerrance". Ici c'est à la rencontre des femmes de son quartier que sa balade s'est attardée. Son oeil visant l'objectif de les valoriser, leur rendre hommage, capte aussi l'image de belles rencontres !



Loïc Moyou

Les Quatre Moulins, c'est son quartier, il y fait bon vivre. Ce qu'il apprécie, la convivialité, la simplicité. Il a un univers bien à lui, vous le connaissez peut être sous le pseudonyme "Brest derrière mon objectif"... Il a juste adhéré à ce projet et apprécié les échanges spontanés, le contact humain. Loïc a souhaité montrer la beauté de ses femmes, au naturel, au travail... Et qui le croira maintenant si il prétend encore ne pas être portraitiste?

Lauerrance et Loic Moyou, ils l'aiment leur quartier de résidence! Ils ont ici, offert leurs compétences, en répondant à notre appel pour un projet aussi sympathique qu'atypique: réaliser les portraits de femmes en situation de travail et proposer d'afficher les clichés réalisés en vitrine... comme un fil rouge dans le quartier du 7 au 12 mars 2016!

C'est avec joie que nous avons pu observer une mobilisation enthousiaste et un souhait collectif des commerçants locaux, de participer à cette initiative fédératrice.

Nous souhaitions que ce projet soit perçu aussi comme une invitation à venir à la rencontre de ces femmes et à soutenir le dynamisme local du commerce de proximité.

Valérie Lazennec, elle-même tisseuse de lien, à la ferme Trahon Bihan, a proposé de mettre à disposition ses locaux pour regrouper et exposer ces portraits, à l'issue de la semaine et pour tous le mois de mars...

Merci et bravo à toutes ces femmes

qui ont prêté leurs visages

et nous accueillent chaque jour

et nous accueillent radieux

avec un sourire radieux

Un beau rendez-vous printanier!